

Peningkatan Kemampuan Siswa Dalam Mata Pelajaran Seni Budaya (Musik Pianika) Melalui Metode *Drill* Di Kelas VII² SMP Negeri 4 Siak Hulu Tahun Ajaran 2017/2018

Diana Sari
NPM.146710258

PEMBIMBING UTAMA

PEMBIMBING PENDAPING

Dr. Nurmalinda, S.Kar., M.Pd
NIDN. 1014096701

Idawati., S.Pd., M.A
NIDN. 1026097301

ABSTRAK

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK) yang ditempuh dalam dua siklus. Teori yang digunakan dalam penelitian adalah teori hamalik tentang teori kemampuan dan teori roestiyah tentang metode *drill*. Penelitian bertujuan untuk mengetahui peningkatan siswa dalam mata pelajaran seni budaya (musik pianika) menggunakan metode *drill*. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Maret 2018 sampai akhir Mei 2018 subjek penelitian ini adalah siswa kelas VII² SMPN 4 Siak Hulu yang berjumlah 33 orang. Pengumpulan data dari penelitian ini diperoleh dari tes kognitif, Afektif, dan psikomotorik. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa metode *drill* pada pembelajaran bermain alat musik pianika dapat meningkatkan kemampuan siswa dikelas VII² SMP negeri 4 Siak Hulu. Dimana sebelum penerapan metode *drill* dapat dijelaskan bahwa pada tahap ujian coba terdapat 33 orang mendapat nilai dibawah KKM 73 dalam aspek Kognitif, KKM 78 dalam aspek Afektif dan KKM 78 dalam aspek Psikomotorik. Setelah diterapkan metode *drill* pada siklus I terdapat 16 orang yang berada diatas KKM dan 17 orang yang berada dibawah KKM pada aspek Kognitif, 17 orang yang diatas KKM dan 16 orang dibawah KKM dalam aspek afektif sedangkan pada aspek psikomotorik 12 orang diatas KKM dan 21 orang dibawah KKM. Kemudian pada siklus II terdapat 31 orang diatas KKM dan 2 orang dibawah KKM dalam aspek Kognitif, 19 orang diatas KKM dan 24 orang dibawah KKM dalam aspek Afektif, sedangkan pada aspek Psikomotorik 31 orang diatas KKM dan 2 orang dibawah KKM. Sehingga dapat disimpulkan penerapan metode *drill* pada pembelajaran seni budaya (musik pianika) dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam bermain alat musik pianika dikelas VII² SMP Negeri 4 Siak Hulu.

Kata kunci : Metode *Drill*, meningkatkan Kemampuan.